
　第 28回通常総会は５月 31
日（月）新型コロナウイルス
感染症防止に伴い、書面決議
にて執り行われました結果、
無事皆様のご承認を頂き、令
和３年度の大和商工会議所女

性会が始まりました。
　私、岡本幸子は会長として、昨年に引続き、コロ
ナ禍でリアルで思う様に事業が出来ておりません
が、「女性会に入って良かった」という思いに繋が
る様、役員の方達とそれぞれの事業が発展して行く
事を願いながら、新しい企画にもチャレンジして行
きたいと思っております。
　新事業として「コンポストバッグ」で生ゴミ減量
作戦は、コロナ禍での地域貢献として、生ゴミの減
量、CO2の削減に取り組む事業を役員全員一致で
実施しました。会員みなさまの協力を得て、現在進

　関東商工会議所女性会連合会 2021 年度総会横
浜大会が 5月 18日（火）横浜シンポジアにて開催
されました。75 の女性会が参加、Youtube 配信
という初の試みとなりました。大和商工会議所女性
会は会議室にて役員一同参加しました。
　黒岩県知事、林前横浜市長の来賓メッセージ動画
で「女性活躍推進法の改正後、女性の活躍を推進す
る機運が高まっていて、女性会会員は、次世代の女
性たちのロールモデルで女性活躍を導く光となって
いくと思います」と励みになる言葉をいただきまし
た。神奈川県下の商工会議所女性会のご案内もあり、
大和商工会議所女性会も活動写真と一緒に紹介して
いただきました。
　講演会はありませんでしたが、2020年度大会が
中止となってしまった「ひたちなか市」の紹介映像

会長あいさつ

関東商工会議所女性会連合会　横浜大会

行中です。
　これからも大きく SDGs に繋がる事業として持
続していくにはどうしたら良いか知恵を出し合っ
て、少しでも地域貢献と一人一人の意識が高まる
きっかけとして考えています。
　神奈川新聞、タウンニュース、日本商工会議所発
行「月刊石垣」、会議所ニュース等にも大きく写真
入りで大和商工会議所女性会として取り上げられ、
皆様に知って頂く機会を得ました事は大変、嬉しい
事になっております。
　又、国からの補助事業として「IT まるっと活用
術　動画・HP・SNS を１から 10 まで教えます！
伴走型セミナー」の企画が無事採択され、この企画
を実施しております。
　本セミナーで制作した内容は、専用ホームページ
で見られるようになる予定で、受講者のみなさまが、
只今、大奮闘をしながら頑張っています。

や、2022 年度開催地の「沼津市」の紹介映像は
とても素晴らしく感激しました。
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基材と反応すると生ごみが

不思議なことに消え、堆肥

に変わります。

重さは変わらないです。

プチトマトを

植えてみました プチトマトが成長しました

花壇にも堆肥を

いれてみました

桔梗の花が咲いてくれました

ある日の投入した生ごみです
内袋はこんな感じで

封をしています

投入直後

で堆肥作りやってみました！コ ン ポ ス ト

コンポスト事業が神奈川新聞（７月
31 日）、タウンニュース、日本商工
会議所発行「月刊 石垣」、「会議所
ニュース」、全国商工会議所女性会
連合会HPに掲載されました。

Check!

コンポスト事業
特集
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今年度の事業について

コンポスト Q&A

ローカルフードサイクリング㈱から女性会へのメッセージ

　生ごみ削減並びに堆肥活用・寄付のため、下記の通りコンポスト事業を継続いたしますので、ぜひ皆様
ご協力をお願いいたします。詳細は後日ご案内させていただきます。

　忙しい日常でコンポストの時間を割くことは大変なことかもしれませんが、その 1 日 1 分の活動で地
球温暖化への貢献ができるので、ぜひ頑張ってください。台所からできる持続可能な子どもの未来に貢献
ができます。ぜひみなさんで広めていってください。応援しております。

今年度より、堆肥回収活動も始めさせていただく予定です。

コンポスト事業
特集

コンポスト基材をご提供３月にコンポストバッグセットを
配布している方１

コンポストセットをご提供まだコンポストバッグセットを
配布していない方2

虫が発生してしまいました。Q1Q1

虫は最初はびっくりするかもしれま
せんが、自然界ではとっても大切な

役割を果たしています。分解者として優秀で、
普段は野菜の受粉作業をしている循環型の大
切な構成員です。人にとって害はなく、予防し
ながらも生き物との繋がりの理解を促進して
いきましょう。

AA

臭いが気になりました。Q4Q4

栄養がたくさんある堆肥ができてい
るのですね。良いことですが、臭いが

気になる場合は、底からしっかり混ぜることで
空気が入り、臭いがおさまりますよ。たんぱく
質のものを投入するとアンモニア臭が出る
ことがありますが、２～３日よく混ぜて分解を
すすめると臭いも自然と収まっていきます。

AA

Q2Q2

微生物が食べやすくなるようにぜひ
小さく切ってからコンポストに入れ

てくださいね。調理する際に野菜の皮を細かく
したり、卵の殻を潰しておくと良いでしょう。
トラブルが減って、コンポストづくりが楽しく
なります。

AA

生ごみを1口サイズに小さく切るのが
大変でそのままの大きさで投入していた
ら、分解がなかなか進みませんでした。

Q3Q3

少々の雨でしたら大丈夫ですが、基
本的には雨が当たらず風通しがいい

場所（ベランダ等）が良いですね。
大雨の時は玄関の中など雨に濡れない場所に
避難させてください。冬に氷点下になる地域で
は、冬場は生活空間から離れた室内へ置いてく
ださい。

AA

雨にあたらないようにということです
が、雨にあたらない軒先がありません。
雨にあたるとだめなのでしょうか。
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田村　幸美
　5月28日（金）、国道467号線沿い
SiRiUS前にベトナムカフェをオープン
しました。名前は『aLoaLo』。コロナ
禍で気軽に旅行ができないなか、少し
でも本場の雰囲気に触れて欲しいと
T.G.Tの aloaLoのこだわりが詰まった
お店です。
　色鮮やかなランタンとアオザイが飾

られた店内は、私の出身地であるベトナム中部の都市ホイ
アンをイメージ。是非お店に足を運んでください。

内山　裕実子
　大和駅近く友達のサロンに
てシェアで施術しております。
　フェイシャル・耳つぼ・
新メニュー『眉毛』でお悩み
相談も！

　７月 21日（水）　第１回に参加しました。
　ビジネス動画作成・活用、SNS・HP 作成活用セ
ミナーにパソコン、スマートフォン持参とのことで、
内容についていけるか不安でいっぱいでした。
　参加者 11名でひとり１台のテーブルにコンセン
トの用意もされていて、Wi-Fi の設定も丁寧に教え
てもらいセミナーが始まりました。
　映像制作工房 COCORONI（ココロニ）代表、
藤本忠生講師の映像制作について、映像・動画の傾
向を「映像制作 HOW　MUCH」と分かりやすい
説明の後、ワークショップ動画づくり YouTube 動
画を作ってみよう !! がスタートしました。
　自社の PR を１分 30 秒～３分の構成／ストー
リーを考え、２人１組でお互いを撮影しあい２時間
のセミナーがあっという間に終了。

IT まるっと活用術動画セミナー（全 5 回）

新入会員紹介
今年度上半期にご加入いただきました、新会員をご紹介いたします。

「動画作りドキドキしました。この先のHP作りに
ワクワク感が高まりました。講師の先生も気さくで
とても楽しかったです。一体感があって良かったで
す。」「謎の世界だった動画編集、私にも出来そうな
気がしてきました～」と参加された方々のお声もい
ただきました。

株式会社T.G.T COPYTI

私たちと一緒に活動しませんか？会 員 募 集

「大和商工会議所女性会とは」
昭和５８年に、大和市商工会の女性会員と、会員の配偶者・親族等の女性で結成

された組織です。活動を通じて多くの仲間と出会うことができます。ぜひ一緒に

活動してみませんか。ご興味のある方はお気軽に事務局までお問合せください。

主な活動
●視察研修事業
●講演会事業
●新年会
●地域振興事業他

事務局　大和商工会議所　担当：金子　電話：０４６－２６３－９１１２
● 会費…年６，０００円（大和商工会議所の会費とは別途）
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